

# Die Oberbadische

Donnerstag, 31. Januar 2019

Lörrach

## Die Zusammenarbeit ausbauen



Jörg Lutz (5. v. r.) und Monika Neuhöfer-Avdic (3. v. r.) mit Mitgliedern der Regiokommission des Kantons Basel-Stadt. Foto: zVg.

Lörrach - Oberbürgermeister Jörg Lutz hat am Mittwoch eine Delegation der Regiokommission des Kantons Basel-Stadt mit Präsident Tim Cuénod empfangen. Am Austausch nahmen zudem Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdic und Vertreter der Gemeinderatsfraktionen teil.

Die Mitglieder der Regiokommission, zuständig für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Trinationalen Eurodistrict Basel und der Oberrheinkooperation, informierten sich unter anderem über die Wohnraumoffensive 2025, den Neubau des Zentralkrankenhauses, die geplante Entwicklung des Zollquartiers sowie über Mobilitätsfragen. „Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit mit dem Kanton Basel-Stadt ist uns ein zentrales Anliegen“, erklärt Lutz. „Wir wollen diese gute und fruchtbare Zusammenarbeit weiter ausbauen.“

Der Besuch im Lörracher Rathaus war verbunden mit der Besichtigung der Sonderausstellung „Zeitenwende 1918/1919“ im Dreiländermuseum.